

Das System der vielen Möglichkeiten

Our versatile, ultra-flexible POS system

Was nutzen einem Händler die besten Kabel, wenn er sie seinen Kunden nicht ansprechend und nutzerfreundlich präsentieren kann? Richtig. Deswegen bieten wir unseren Partnern flexible, super standfeste und vor allem ideal zu positionierende Displays an, die beidseitig bestückbar sind.

CORDIAL-Displays verfügen nicht nur über eine edle Optik, sie sind darüber hinaus unkompliziert aufzubauen und auf Wunsch sogar noch erweiterbar – so dass noch mehr CORDIAL-Produkte auf ihnen Platz finden können.

Sehen Sie hier Beispiele für mögliche Kombinationen.

The most magnificent cables aren't of much use to any dealer if he can't present them in an appealing and customer-friendly way, right? That is why we offer our partners flexible, super stable and, above all, easily positionable POS displays which can be stocked on both sides.

These new displays are not only visually extremely appealing and attractive but they are also easy to set up and can optionally be expanded to house even more CORDIAL products.

Some examples for possible combinations.



